
2 Pièces

52 m²

Réf. C - 2694

665 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice - coulee verte/gioffredo : 2 pièces de 52,50m² avec balcon de 9m²

au  Cœur  de  nice,  à  proximité  des  commodités,  des  écoles  et  du

tramway.  Situé  au  2e  étage  avec  ascenseur  dans  un  immeuble  de

standing  sécurisé  avec  gardien,  cet  appartement  entièrement  rénové

avec  des  matériaux  de  qualité  est  climatisé  et  vendu  meublé.  Il  se

compose  d'un  séjour  avec  cuisine  ouverte  donnant  sur  le  balcon  de

9m²,  d'une  chambre  avec  dressing,  d'une  salle  de  bains  et  d'un  wc

séparé. Cet appartement est vendu avec une cave en sous-sol.

Nice -  coulee verte/  gioffredo:  2 rooms of  52,50m2 with  balcony of  9m2 in  the

heart of nice, close to amenities, schools and tram. Located on the 2nd floor with

elevator  in  a  secure  luxury  building  with  caretaker,  this  apartment  completely

renovated with quality materials is air conditioned and sold furnished. It consists of a

living  room with  open  kitchen  overlooking  the  balcony  of  9m 2,  a  bedroom with

dressing room, a bathroom and a separate toilet. This apartment is sold with a cellar

in the basement.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE
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